

EV Furth im Wald - Sieger des Trenck-Wanderpokals



26 Moarschaften haben am Sonntag, 13.10.2013, auf den Asphaltbahnen der TV-Stockschützen um den begehrten Trenck-Wanderpokal gekämpft. Der Wanderpokal wurde vom Trenck-Verein anlässlich des 40jährigen Jubiläums der TV-Stockschützen gestiftet. Nach einem spannendem Finale setzten sich die Stockschützen des EV Furth im Wald gegen den FC Stamsried mit 13:11 durch und sicherten sich so den Turniersieg. Die Siegerehrung wurde vom Trenckpaar Angelika Bauer und Alexander Imm zusammen mit Bürgermeister Markus Ackermann, der stellvertretenden Vorsitzenden des Trenckvereins Roswitha Preis sowie Abteilungsleiter Josef Eidenhardt und technischem Leiter Ludwig Riederer vorgenommen. Für die vier Erstplatzierten beider Gruppen gab es Brotzeiten. Seinen Dank richtete Josef Eidenhardt an den Schiedsrichter Walter Meier vom SV Tiefenbach und an alle Helfer, die dazu beigetragen haben, dass das Turnier so reibungslos ablaufen konnte.

Die Ergebnisse

Endschießen: FC Stamsried gegen EV Furth im Wald
11:13

Gruppe A

1. FC Stamsried	17:7	1,291
2. TV Waldmünchen	16:8	1,397
3. DJK Beucherling	16:8	1,341
4. FC Ottenzell	16:8	1,132
5. ESC Neubäu	14:10	1,145
6. ESC Lam	14:10	1,120
7. ESC Lamberg	12:12	1,092

8. FC Chamerau	11:13	0,940
9. TSV Falkenstein	10:14	0,982
10. DJK Arnschwang	9:15	0,776
11. FSV Pösing	8:16	0,768
12. DJK Rettenbach	7:17	0,742
13. SC Michelsneukirchen	6:18	0,600

Gruppe B

1.	EV Furth im Wald	19:5	1,711
2.	SV Lohberg	18:6	1,139
3.	EC Wetterfeld	17:7	1,748
4.	ESC Rötz	16:8	1,855
5.	DJK Reichenbach	15:9	1,361
6.	SV Rimbach	14:10	1,430
7.	FC Zandt	14:10	0,953
8.	ESC Lixenried	12:12	1,609
9.	SV Schönthal	10:14	0,880
10.	SSV Schorndorf	10:14	0,724
11.	ESC Sonne Bruck	6:18	0,689
12.	SV Weiding	3:21	0,394
13.	SV Tiefenbach	2:22	0,297